

Förderverein Evangelisches Gymnasium Schönefeld e.V.
Am Pfarracker 2 · OT Großziethen · 12529 Schönefeld

An
die Eltern der Evangelischen Schule Schönefeld und
die Mitglieder und Unterstützer des Fördervereins
Evangelisches Gymnasium Schönefeld e.V.

Ralf Gersch

1. Vorsitzender
Mobil: 0160 90127953
ralf.gersch@gymnasium-schoenefeld.de

Petra Bandholtz

2. Vorsitzende
Mobil: 0171 8138492
petra.bandholtz@gymnasium-schoenefeld.de
www.gymnasium-schoenefeld.de

Donnerstag, 3. Mai 2018

Fortbestand des Fördervereins ist gefährdet!

Liebe Eltern, liebe Mitglieder,

im April 2010 haben wir diesen Förderverein gegründet, mit dem Ziel, für die Kinder in Schönefeld und Umgebung ein wohnortnahes Gymnasium zu schaffen. Dieses Ziel wurde schnell erreicht und wir haben als Förderverein der neuen Schule beim Aufwachsen geholfen und diese immer wieder finanziell unterstützt. An dieser Stelle sei nur die Anschaffung eines Flügels, die Ausstattung des Computerraumes oder, ganz aktuell, die Einrichtung eines zusätzlichen NaWi-Raumes genannt.

Doch ob der Förderverein auch im kommenden Schuljahr in bewährter Weise weitermachen und die Evangelische Schule auch künftig weiter unterstützen kann, ist derzeit mehr als fraglich! Der Grund: es fehlen dringend Eltern, die gewillt sind, ein Vorstandsamt zu übernehmen! Wir haben bereits 2017 darauf aufmerksam gemacht, dass einige der aktuellen Vorstandsmitglieder zum Schuljahresende aufhören werden. Leider ist es bislang nicht gelungen, weitere Eltern für eine aktive Mitarbeit im Vorstand des Fördervereins zu finden. Gerade ein schulischer Förderverein kann aber nur dann auf Dauer bestehen, wenn sich immer wieder neue Eltern einbringen, da der Verbleib der eigenen Kinder an der Schule in der Regel auf sechs Jahre beschränkt ist.

Sollten also bei der Mitgliederversammlung Ende Mai keine neuen Vorsitzenden gewählt werden können, sind wir laut Satzung gezwungen, den Förderverein Evangelisches Gymnasium Schönefeld e.V. zum Schuljahresende aufzulösen! Dies wäre für alle, die sich über Jahre engagiert in die Fördervereinsarbeit eingebracht haben, ein trauriger aber dann leider unvermeidlicher Schritt.

Wir wollen Sie bereits heute über diesen drastischen Schritt informieren, damit Sie alle sich nochmals Gedanken machen können: Soll der Förderverein fortbestehen, dann benötigen wir kurzfristig Eltern, die künftig Verantwortung im Vorstand des Fördervereins übernehmen. Falls Sie dazu bereit sind, dann haben Sie am 16. Mai 2018 um 19:30 Uhr in der Schule die Möglichkeit mit den aktuellen Vorstandsmitgliedern ins Gespräch zu kommen oder nehmen Sie jederzeit gerne telefonisch Kontakt mit uns auf – uns bleiben nur mehr wenige Wochen, um den Förderverein zu retten!

Freundliche Grüße

Ralf Gersch
1. Vorsitzender des Fördervereins

Anja Duns-Tietz
Schulleiterin